

antes mencionados, se encuentra también una sociedad en riesgo, con males que aquejan a nuestros infantes y amenazan con destruir o desestabilizar sus proyectos de vida, y que, como escuela, tenemos el reto de formar en valores como estrategia y propósito principal de la “escuela paralela” en la que se pone al servicio del individuo para capacitarlo, formarlo y prepararlo para que asuma su rol en su entorno inmediato.

*“La formación
en valores, normas
de convivencia
y demás
componentes de
orden axiológico
se gestan desde el
seno del hogar”*